



## 2024年度（令和6年度）がスタート！！



# 祝入園・進級 おめでとうございます

4月8日始業式そして10日に入園式があり、新年度がスタートしました。本年度は年中組に2名、年少組に7名の新入園児があり、3クラス合わせて39名でのスタートとなりました。

職員8名で一人一人の子どもの育ちを丁寧に見取り、興味関心を大切に保育を進め、保護者の方と連携しながら、子ども達の健やかな成長を育んでいけるよう精一杯力を尽くしてまいります。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

組	クラス	帽子の色	男児	女児	計
年少組	りす組	赤色	4名	3名	7名
年中組	ぱんだ組	黄色	12名	6名	18名
年長組	らいおん組	桃色	12名	2名	14名
合計					39名

### 【緑丘幼稚園教育目標と目指す子ども像】

#### 心豊かにともに伸びる“たくましい子ども”の育成

- やさしい子（友だちの気持ちを受け止められる子）
- 考える子（自分の思いを伝え、友だちと一緒に考えられる子）
- 粘り強い子（自己肯定感をもち、目標をもって取り組める子）

### 【職員紹介】

園長	：明石 早希子	担任外	：森保 郁子
副園長	：江木 いづみ	介助員	：植木 祐子
年少組担任	：大村 里衣	介助員	：川崎 侑妃
年中組担任	：バーネット 真衣		
年長組担任	：三島 未季	休職中	：松原 由梨

## 進級の喜びいっぱい♡ はりきる年中組・年長組

始業式から1週間が経ちました。春!! 新しい先生、新しい友達（年中組）、新しい保育室、・・・進級して帽子の色も変わり、年少組のりす組さんも入園し、1つお兄さんお姉さんになった年中組年長組の子ども達の気持ちは、わくわくドキドキ、喜びにあふれ、気持ちが高揚しています♡

入園して間がなくて、不安で泣いてしまう友達に「大丈夫?」と慰める子、りす組の子どもの様子を見に来ては、一緒に遊ぶ子、順番関係なくやりたい鉄棒にぶら下がるりす組



の子にそっと順番を譲る子、捕まえたちょうちょの命が危ない様子を見て、「頑張れ」と応援するらいおん組とりす組の子ら・・・いろいろなドラマが新学期から繰り広げられています。緑丘幼稚園の子らのさりげない優しさにほっこり♡!(^^)!する毎日です。



入園したりす組の子は、園庭で思い思いに遊ぶ年中組（ぱんだ組）や年長組（らいおん組）の子らに背中を押されるように、自分のしたい遊びを見つけ、向かっています。今はりぼんちゃんのエサやりやりす組前の砂場が大人気!! 砂の感触を楽しんでいます。

## 春到来！色とりどりの花満開☀ 子ども達の個性が輝く幼稚園に!!

今年は、桜の花が始業式や入園式を彩り、子ども達の進級・入園を祝ってくれました。桜の花は、仲間の花が咲くまで待って、時期が来たら散っていくと言われていて、だから🌸は満開が美しいのでしょう。



また今年も園庭のパンジーやチューリップが色とりどりに美しく咲き誇っています。チューリップの中には早くから咲く花や後からぐ〜んと茎を伸ばして咲く花があります。パンジーやチューリップはカラフル●カラフルだからきれい。子ども達はいろんな個性があり、自分の思いをどんどん表出して遊ぶ子がいれば、苦手な子もいます。子ども達39名、幼稚園がどの子にとっても安心できる場、居心地のよい場となることで、子ども達の瞳は輝きます。そのために幼稚園ではしっかり土壌を耕し、潤いの水や育ちを促進する肥料を注入していきたいと思います。たっぷりの愛情を注ぎ、小さな成功体験の積み重ねを認め、自信につなげていきたいと思っています。

保護者の皆様、お気づきの点、心配なこと、いろいろ教えてください。子ども達の成長のためには、家庭と幼稚園がしっかりつながることが最大のカギとなります。

★「緑丘幼稚園だより」は、園長明石が発行します。長年小学校教育に携わってきた経験から、幼稚園と小学校をつなぐ架け橋になればと願っています。また子ども達の様子から、子育ての楽しさを感じていただき、少しでも子育てのヒントになれば嬉しいです。忌憚のないご意見ご質問を気軽にお聞かせください。